

NOTA DE PRENSA

Carlos Arrazola Martínez, nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro

- Arrazola, licenciado en Ciencias Químicas y funcionario del Estado, ha ocupado desde 2003 distintos cargos en la CHE, donde actualmente era Comisario de Aguas desde 2020
- Sucede a María Dolores Pascual Vallés, nombrada ayer directora general del Agua del MITECO por el Consejo de Ministros

29 dic 23.- Carlos Arrazola Martínez (Barcelona, 1969) ha sido nombrado presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (organismo dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) por el MITECO.

Arrazola es licenciado en Ciencias Químicas, en la especialidad de Química Técnica, por la Universidad de Zaragoza.

Inició su carrera profesional en el Departamento de Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente de la Universidad de Zaragoza.

Tras una experiencia en el sector privado, en 2003 ingresó en la Escala de Técnicos Facultativos Superiores del Ministerio de Medio Ambiente y comenzó su vinculación con la CHE, siendo desde 2007 jefe del Área de Control de Vertidos y, desde 2018, jefe de Calidad de Aguas.

En 2020 pasó a formar parte del equipo directivo de la CHE dirigido por María Dolores Pascual como Comisario de Aguas, cargo que ha desempeñado hasta su actual nombramiento como presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro.